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１ 招集日時 令和４年１０月５日（水）  午後１時３０分 

 

２ 開会日時 令和４年１０月５日（水）  午後１時３０分 

 

３ 閉会日時 令和４年１０月５日（水）  午後１時５０分 

 

４ 会議の場所 井原市役所 ４階 大会議室 

 

５ 出席、欠席、遅参、又は中途退場した委員 

議席 

番号 
氏  名 出欠等の別 

議席 

番号 
氏  名 出欠等の別 

１ 欠員  ９ 佐 能 直 樹 出 席 

２ 早 川 康 史 出 席 10 田 中 敏 子 〃 

３ 田 中 昭 和 〃 11 川 上   茂 〃 

４ 山 岡 宏 子 〃 12 三 村 多美子 〃 

５ 石 井 昭 子 〃 13 簀 戸 利 昭 欠 席 

６ 澤 木   功 〃 14 佐 藤 千惠子 出 席 

７ 金 澤 憲 男 〃 15 森 永 忠 義 〃 

８ 坂 屋 友 治 〃 16 上 野 博 幸 〃 

 

６ 出席、欠席、遅参、又は中途退場した農地利用最適化推進委員 

担当 

区域 
氏  名 出欠等の別 

担当 

区域 
氏  名 出欠等の別 

１ 佐 藤 尚 孝 出 席 ４ 三 宅 勝 志 出 席 

１ 谷 本 悦 久 〃 ４ 山 本 哲 章 〃 

２ 斎 藤 俊 二 〃 ５ 川 上 新太郎 〃 

３ 植 田 隆 志 〃 ５ 川 上 哲 雄 〃 

３ 黒 木 敬之介 〃 ５ 三 宅 英 夫 〃 

 

７ 会議に出席した者 

職  名 氏  名 職  名 氏  名 

局  長 中 山 浩 一 主  事 小 川 貴 史 

次  長 多 賀 浩 恵 主  事 岩 川 悠一郎 

主任主事 高 村   亮   

 

  氏   名  氏   名 

傍 聴 人    
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８ 提出議案 

議 案 番 号 議            題 

議案第 18号 農地法第 3条許可申請について 

議案第 19号 農地法第 5条許可申請について 

議案第 20号 農用地利用集積計画の同意について 

 

９ 結果 

議 案 番 号 議            題 採決結果 

議案第 18号 農地法第 3条許可申請について 許可 

議案第 19号 農地法第 5条許可申請について 許可 

議案第 20号 農用地利用集積計画の同意について 同意 

 

１０ 議事録署名委員の番号、氏名 

  井原市農業委員会会長    １５番 森 永 忠 義 

  井原市農業委員会委員     ２番 早 川 康 史 

  井原市農業委員会委員     ３番 田 中 昭 和 

 

１１ 議事経過の概要 

  次のとおり 
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第 7 回 農 業 委 員 会 会 議 議 事 録 

 

令和 4年 10月 5日午後 1時 30分、会長が第 7回農業委員会の開会を宣した。 

 

会  長   今日は昨日に比べて秋が深まったような天気です。昨日は 30 度ほどの暑さ

だったように思いますが、今日の朝は上着を羽織らなければいけないような寒

さでした。皆様、体調管理には十分に気を付けて下さい。 

       地元では、きぬむすめを植えている方は 1 日・2 日前から稲刈りを始めてい

るような状況です。昨日、私も隣の方に頼まれて、きぬむすめの稲刈りをした

ところ水分が通常なら 27%～28%あるのですが、何の影響かは分かりませんが、

今年は 22%程度しかなく低いなと感じました。今のところ、トビイロウンカや

カイガラムシの影響はないようで、収穫量的にも昨年よりも良くできているの

ではないかと思います。 

       物価高騰についても、専門家が言うには来年の春ごろまで続くのではないか

とのことです。ガソリンの価格高騰を緩和する補助金も今年末までというよう

な話もありましたが、それも春ごろまで続く見通しであります。アメリカメジ

ャーリーグの大谷選手が来季の年俸が 43 億円を超えるというようなニュース

もありましたが、我々の生涯賃金が 2 億円～3 億円ということを考えると、い

かにすごいことかが分かると思います。物価高の影響がない世界もありますが、

我々はそれぞれの生活に影響があり、私を含め年金生活の高齢者が特に影響を

受けているという全国的な調査結果も出ているようです。皆様も無駄遣いなど

せぬように過ごしていきましょう。 

  それでは議事に入ります前に、本日の議事録署名委員に、2 番席の早川康史

委員、3 番席の田中昭和委員を指名いたしますので、よろしくお願いいたしま

す。本日は、農業委員は 13番席の簀戸利昭委員が欠席、推進委員は全員出席で

ございます。本日の付議事項といたしまして、議案第 18号農地法第 3条許可申

請について、議案第 19号農地法第 5 条許可申請について、議案第 20号農用地

利用集積計画の同意について、それぞれ順次上程いたします。審議の程よろし

くお願いします。 

  なお、新型コロナウイルス感染症の拡大防止の観点から、できるだけ短時間

で終わりたいと思います。事務局の説明のうち、事前にお配りしております議

案に記載してある事柄は可能な限り省略し、簡潔に説明するようにお願いしま

す。 

  それでは、議案第 18 号農地法第 3 条許可申請についてを議題といたします。

1番について事務局から説明をお願いします。 

 

事 務 局  今月の議案第 18 号農地法第 3 条許可申請は 2 件で、すべて所有権の移転に

関するものです。1番について説明します。 

  1番の譲受人●●●●の件について朗読説明。 
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  以上です。ご審議の程、よろしくお願いいたします。 

 

会  長  この件について、地元委員の意見を求めます。 

 

●●委員  ●番席の●●です。譲受人は、今年の 4 月から●●●●の●●をしていると

いうことです。申請地は●●●●の駐車場を曲がった東側で、譲受人の自宅の

隣にあります。以前からこの農地を管理しており、譲り受けて耕作をしたいと

いう思いがあり、話がまとまったため今回の申請となりました。別に問題は無

いかと思います。 

 

会  長  この件についての質問を求めます。 

 

委  員  無しの声あり 

 

会  長  それでは質問がないようですので、質疑を打ち切り採決いたします。ご異議

ございませんか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  それでは許可と決定してよろしいか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  異議なしと認め、許可として決定いたします。 

       続きまして、2番について事務局から説明をお願いします。 

 

事 務 局  2番の譲受人●●●●の件について朗読説明。 

  以上です。ご審議の程、よろしくお願いいたします。 

 

会  長  この件について、地元委員の意見を求めます。 

 

●●委員  ●番席の●●です。譲受人は 7 月にも農地法第 3 条申請があり、許可を受け

た方であります。7 月時点では●●町に転入予定ということでしたが、現在は

家を購入し転入されております。申請地については、自宅の南側にあり、今は

花が植えられておりました。耕作をしていきたいということですので、問題は

ないかと思います。 

 

会  長  この件についての質問を求めます。 
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委  員  無しの声あり 

 

会  長  それでは質問がないようですので、質疑を打ち切り採決いたします。ご異議

ございませんか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  それでは許可と決定してよろしいか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  異議なしと認め、許可として決定いたします。 

       続きまして、議案第 19号農地法第 5条許可申請についてを議題とします。1

番について、事務局から説明をお願いします。 

 

事 務 局  今月の議案第 19 号農地法第 5 条許可申請は 1 件で、所有権の移転に関する

ものです。それでは、1番について説明いたします。 

             1番の第 5条の譲受人●●●●の件について朗読説明。 

  転用理由は、譲受人の娘家族は現在アパートで暮らしているが、手狭になっ

たため、申請地を譲り受けて娘家族用の住宅を建築し、転居させるものです。 

       以上です。ご審議の程、よろしくお願いいたします。 

  

会  長  この件について、現地を確認しました当番委員の意見を求めます。 

 

●●委員   ●番席の●●です。9月 26日に会長、●●委員、事務局 2人と現地確認を行

いました。申請地は、●●号線を●●方面に進み、●●の信号を右折したとこ

ろにある●●●●の●●の近くです。東側はまだ耕作されており、道を挟んで

南側も耕作をされておりました。田を 30ｃｍ程度埋め立てて宅地にしますが、

周辺に影響がないようブロックを積むということです。雨水は既存水路へ、生

活排水は公共下水道が通っており、問題はないと思います。 

 

会  長  ありがとうございました。続いて、地元委員の意見を求めます。 

 

●●委員  推進委員の●●です。1 枚の田を分筆した農地転用になり、この場所は 2～3

年程前から耕作されておりませんでした。区画整理された場所で、排水経路も

整備されているため、転用による近隣農地への影響はないと考えております。 

 

会  長  ありがとうございました。確認委員、地元委員の説明が終わりましたが、こ

の件についての質問を求めます。 
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委  員  無しの声あり 

 

会  長  それでは質問がないようですので、質疑を打ち切り採決いたします。ご異議

ございませんか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  それでは許可と決定してよろしいか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  異議なしと認め、許可として決定いたします。 

  続きまして、議案第 20号「農用地利用集積計画の同意について」を議題とい

たします。 

  この案件は、●番席の●●委員、●●推進委員の自己に関する事項になりま

すので、農業委員会等に関する法律第 31 条の規定に基づき「議事参与の制限」

により、当該案件の審議開始から終了まで退席をお願いします。審議終了後に

入席していただきます。 

  では、退席願います。 

      

     （●●委員、●●推進委員 退席） 

 

会  長  事務局から説明願います。 

 

事 務 局  令和 4 年 10 月 12日の公告予定の農用地利用集積計画（案）です。計画一覧

表のとおりです。 

  以上です。ご審議の程、よろしくお願いいたします。 

 

会  長  この件についての質問を求めます。 

 

委  員   無しの声あり 

 

会  長  それでは質問がないようですので、質疑を打ち切り採決いたします。ご異議

ございませんか。 

 

委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  それでは同意と決定してよろしいか。 
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委  員  異議無しの声あり 

 

会  長  異議なしと認め、同意と決定しました。 

       では、退席された委員に入席していただきます。 

 

      （●●委員、●●推進委員 入席） 

 

会  長  以上をもちまして、本日提案されました 3 件の議案はすべて終了いたしまし

た。慎重なご審議をいただき、誠にありがとうございました。これをもって本

会議を終了いたします。 

 

 本会議終了  午後 1時 50分 

 

 


